



八ヶ岳中央農業実践大学校

ニュースレター

2025年9月号 No.33



Current Weather 八ヶ岳の今

大学校では、ハロウィン用かぼちゃの収穫がピークを迎え、開校式を行っているテント下には、大小様々なかぼちゃが並んでいます。

訪れた生徒たちは、巨大なかぼちゃに驚き「食べられるの？」と興味深々。一応、食べることもできるそうですが、これらは乾燥した後、観賞用のかぼちゃとして全国のショップやテーマパークに出荷されていきます。

来季の予約が 始まります

2026年度体験学習の受付を、10月1日(水)12:00より、FAXにて先着順で受付いたします。

新規利用校は、11月4日(火)12:00からの受付開始となります。

今年度は、昨年度の数を大幅に上回る多くの学校にご予約いただきました。ありがとうございます。

来年度もまた、たくさんのご予約をお待ちしております！

花畠ワークショップ

来年度より、「花畠ワークショップ」がスタートいたします。

今年プレオープンした敷地内の広大な花畠には、様々な種類の花が植えられており、季節ごとに咲いて訪れる人々を楽しませています。

そんな花畠で、苗植え、雑草取り、花がら摘みなどの作業を行う予定です。どうぞお楽しみに！

